

Freitag, 19. Februar 2021, Oeffentlicher Anzeiger Bad Kreuznach, Seite 13

## Lukas verzichtet

Leichtathletik: Corona bremst Kugelstoßer aus

Idar-Oberstein. Dennis Lukas wird an der deutschen Hallenmeisterschaft der Leichtathleten in Dortmund nicht teilnehmen. Der Kugelstoßer der LG Idar-Oberstein hat wegen der Corona-Einschränkungen Trainingsrückstand. „Er konnte einfach nicht so trainieren, wie es nötig wäre, um seinen Ambitionen gerecht zu werden“, erklärt LG-Coach Joachim Richter und ergänzt: „Abgesehen von etwas Technik- und Gewichtstraining ist kaum etwas möglich.“ Lukas, der bei der deutschen Meisterschaft im Sommer noch die Bronzemedaille geholt hatte, fehlt also in Dortmund unter den besten Kugelstoßern der Nation. „Was er hat trainieren können, hätte nicht ausgereicht, um Spitzenleistungen zu bringen“, sagt Richter. Der Trainer hofft, dass Corona bald Licht am Ende des Tunnels zulässt und betont: „Für Dennis ist die Situation wirklich bitter, schließlich befindet er sich mit seinen 27 Jahren gerade in seiner besten Zeit als Kugelstoßer.“ Richter begründet das damit, dass Kugelstoßer im Alter zwischen 26 und 30 Jahren ihre absoluten Bestleistungen abliefern. sn

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.